

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	作業 (10:30~11:40)	かえで座談会 「新スタッフを囲んで」 (10:30~11:30)	タイ式ヨガで リフレッシュ! (11:00~12:00)	作業 (10:30~11:40)	スポーツ”卓球” (10:30~11:30)	
	楓ミーティング (13:30~14:30)	自主製品づくり (13:30~15:30)	作業 (13:30~15:30)	ゲームITO (13:30~14:30)	作業 (13:30~15:30)	
7	8	9	10	11	12	13
	マイ・フェイバリット・ソン グデー (10:30~11:30)	作業 (10:30~11:40)	楓ピアサポート (10:30~11:30)	作業 (10:30~11:40)	作業 (10:30~11:40)	
	作業 (13:30~15:30)	パブリックイメージ ゲーム (13:30~14:30)	作業 (13:30~15:30)	Let's Dance! (レッツダンス!) (13:30~14:30)	散歩しながら地域貢献! ゴミ拾い活動 (13:30~14:30)	
14	15	16	17	18	19	20
	インスピレーション ゲーム (10:30~11:30)	日帰り研修旅行の事前ミー ティング (10:30~11:30)	日帰り研修旅行 行先「サンシャイン 水族館」 (詳細はスタッフへお問 い合わせください)	楓ミーティング (10:30~11:30)	作業 (10:30~11:40)	
	作業 (13:30~15:30)	楓の集い (13:30~14:30)		作業 (13:30~15:30)	美術(絵画、書道、スク ラッチアート、ぬり絵、コ ラージュなど) (13:30~14:30)	
21	22	23	24	25	26	27
	作業 (10:30~11:40)	「あてる」ゲーム (10:30~11:30)	文芸 (10:30~11:30)	公園清掃 (10:30 楓 出発)	2025年の自分を 労わる会 (10:30~11:00)	
	楓の集い (13:30~14:30)	作業 (10:30~11:40)	作業 (13:30~15:30)	一年使った楓をキレイに しよう! 「大掃除」 (13:30~15:30)	メンバー自主企画 「忘年会やろうぜ!」 (11:15~13:30頃)	
28	29	30	31			
	年末休日	年末休日		<p>2026年(令和8年)の楓は、 1月5日(月)から開所します。</p>  <p>良いお年を!</p>		
<p>【毎月のプログラム】</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>朝の会(10:15~10:25頃)・ラジオ体操 &amp; 曜下体操(朝の会の後)</li> <li>ふりかえり(15:40~15:55頃)</li> </ul>				<p>【オープンスペースのみ】</p> <p>プログラムや作業の提供はありません。 自由にお過ごしください。</p>		



社会福祉法人にいざ

# 福祉工房 楓(かえで) 通信

2025年(令和7年) 12月号

地域活動支援センター福祉工房楓は、主に心の病・精神疾患を抱え、なんらかの困りごとや生きづらさをお持ちの方が日常生活および社会生活の幅を広げたり深めたりしていくお手伝いをしています。広場のように、のんびりと休息をとったり、気軽に集い語り合って交流したり…自由な空間でそれぞれが思い思いに過ごすことができます。見学や体験をいつでも受け付けております。

(正式な利用には新座市への利用申請が必要です。詳しくは、お気軽にお問い合わせください)。

## 【マスク着用について】

福祉工房楓(法人にいざ)では、国や埼玉県の障害福祉サービス事業所等におけるマスク着用についての取扱いに基づいて、事業所建物内でのマスク着用をお願いしております。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひします。

## 法人にいざ職員の楓通信コラム

みなさんこんにちは。初めましての方もいらっしゃるかと思いますが、私はにいざ生活支援センター施設長の高野です。今回、楓の予定表のコメントの依頼を受けたので少しお話をしたいと思います。急激に寒くなってしまったが、気付けばもう年末ですね。みなさんは今年はどのような年でしたか？ちょっと今年一年がどういう年だったか、毎年、年末に発表される漢字一文字を真似て考えてみたいと思います。世の中の動きでみたら米の値段が上がったり、備蓄米が売られたりとあったので「米」とか。最近は毎日のように熊のニュースが相次いでいるので「熊」とかですかね。自分自身で考えると日々仕事に追われているので、忙しいの「忙」とか、最近うずらの卵にはまってよく食べているので「鶏(うずら)」とかでしょうか。みなさんはどんな事が思い浮かぶ年でしたか？漢字1文字で考えてみたらおもしろいかもですよ。

(高野)

楓は非常勤職員を募集しています。

(※なお、12月1日付で新職員が入職しました)。

そのため同じ法人にいざのさわらびや、にいざ生活支援センターのスタッフが応援に入るようになっています。

今回は度々応援として入っているにいざ生活支援センターの高野施設長にコラムを担当していただきました。

